

## „Sommerferien im Kiwi 2023“

Auch in diesem Jahr fand in den Sommerferien ein buntes zwei-wöchiges Programm mit vielen Aktionen und Ausflügen im Kinder- und Jugendtreff Kiwi statt. Insgesamt 26 Kids nahmen am Ferienangebot unter dem Motto „Natur und Bewegung erleben Part I und/bzw. Part II“ teil. Und wie das Thema schon verrät ging es hierbei um viel Bewegung und Zeit in der Natur. Damit ihr euch ein bisschen mehr darunter vorstellen könnt, geben wir euch hier einen kleinen Überblick über ein paar Highlights unserer Ferien:

In der ersten Natur- und Bewegung-erleben-Woche hatten wir gleich dreimal großartigen Besuch! Und zwar vom Spielmobil, den Basketballern von der Turnerschaft Kronach und dem Tiefenkleiner Eiswagen (lecker-schmecker!). Mit dem Spielmobil erwarteten uns nicht nur lustige Spiele und Bastelaktionen, sondern auch ein sportlicher Parcours, den die Kids mit Bravour meisterten. Was für ein Spaß! Dazwischen noch ein leckeres Eis machten den Tag einfach spitze! Dafür ein riesengroßes Dankeschön an das Spielmobil-Team des Kreisjugendrings Kronach und dem Tiefkleiner Eiswagen von Familie Renner. Sportlich ging es am Donnerstag weiter mit einem tollen Probetraining mit den Basketballern. Erstmal ein Gefühl für den Ball entwickeln, Werfen üben, um den Korb zu treffen und kleine Einheiten zum Ball-Passen gehörten genauso dazu wie gemeinsame Spiele. Hier zeigte der ein oder andere sein Basketball-Talent und alle konnten sich richtig ausprobieren und kräftig auspowern! Einfach nur Klasse und vielen Dank an Niklas Guth und Tom, die Basketballer der Turnerschaft Kronach 1861 e.V. für ihr Engagement!



Und auch die Natur kam bei uns nicht zu kurz. In beiden Ferienwochen machten wir einige Ausflüge ins Grüne. Zweimal ging es mit der ökologischen Bildungsstätte Oberfranken nach Weidhausen bei Coburg in ein nahegelegenes Waldgebiet. Bei den Angeboten „Zurück in die Steinzeit“ und „mein Freund der Baum“ haben die Kiwi-Kids viel erlebt und gelernt. Der Bau eines Waldsofas, der Versuch nahe am Wasser selbst Funken zu erzeugen, „Steinzeit-Snacks“ naschen, das spielerische Kennenlernen einiger Baumarten, das Legen eines eigenen riesigen Baumes und Spiele in der Natur sind nur einige Highlights dieser Erlebnisse! An dieser Stelle deshalb ein großes Danke an André Maslo mit seinem Team und Maria Schellhorn von der ökologischen Bildungsstätte in Mitwitz für ihre tolle Arbeit!



Doch nicht nur mit verschiedenen Baumarten, Wäldern und der Natur kamen wir in Kontakt, auch tierischen Freunden statteten wir einen Besuch ab. Auf der Lucky-Stable-Ranch begrüßten die Kiwi-Kids nicht nur Ponys, sondern auch Hunde, Ziegen und Schafe! Gemeinsam ging es dann auf eine Tierwanderung in die Wälder rund um die Ranch. Natürlich durfte jeder auch mal sein Lieblingstier führen und das machte tierischen Spaß! Vor allem da die Tiere manchmal natürlich ihren eigenen Kopf hatten und den Weg vorgeben wollten! Auf jeden Fall sagen wir ein riesiges Dankeschön an die Lucky-Stable-Ranch und ihr Team für diese unvergessliche Wanderung!



Als dann das Wetter mal schlechter war ließen wir uns keinesfalls die Laune verderben, sondern passend zu unserem Thema etwas einfallen! So gehörten auch zwei Ausflüge ins Kino auf die Wunschliste, wo vor allem der Film „Lassie“ die Augen der tierlieben Kiwi-Kids strahlen ließ. Ermöglicht hat uns das die Filmburg-Kronach mit Sondervorstellungen nur für unsere Ferien-Kids! Ein herzliches Dankeschön dafür!

Ein weiteres Highlight zum Ende unserer Ferien war der Besuch von Kurstrainerin Nelly. Gemeinsam mit ihr konnten die Kiwi-Kids den Tanzsport Hip-Hop austesten und noch mehr! In nur kurzer Zeit stellte Nelly mit den Kindern einen ganzen Tanz zusammen, den die aufgeregten Kids am letzten Tag vor ihren Eltern und Verwandten aufführen durften. Danach konnten sie mächtig stolz auf sich sein für ihr tolle Leistung und den wundervollen Auftritt! Während der Proben kamen aber auch coole Aufwärm Tänze und Spiele nicht zu kurz und auch die einzelnen Talente der Kinder konnten in den Abschlusstanz mit einfließen, so zeigten dort z.B. die Turnerinnen ihr Können beim Radschlagen, oder angehende Break Dancer ihre coolen „Moves“.



Deshalb noch ein dickes Danke an Nelly für ihren Einsatz in unseren Kiwi-Ferien!

Natürlich ist auch vor Ort im Kiwi viel passiert: Bastel- und Malaktion, Sport und Auspowern in der Turnhalle, Wasseraction mit einer Planen-Wasserrutsche des KJR (ein riesen Spaß – Danke!) und einem Mini-Pool im Schulgarten, Spiele, Billard, Airhockey, Gemeinschaftsaktionen im Freien UND UND UND... alles können wir gar nicht aufzählen. Deshalb endet hier unser kleiner Einblick in die vergangenen Sommerferien im Kiwi! DANKE an alle, die unsere diesjährigen Sommerferien mitgestaltet und bereichert haben! Weitere Eindrücke unserer Ferien im Kiwi und viele Bilder gibt es auf der Kiwi-Homepage ([www.kiwi-kueps.de](http://www.kiwi-kueps.de)).



Wir freuen uns schon auf unsere nächsten „Ferien im Kiwi“ (Herbstferien) und natürlich auf euch!

Lydia Pfluger  
Leitung  
Kinder- und Jugendtreff Kiwi

&

Yvonne Fleck-Hoderlein  
Jugendsozialarbeiterin  
an der GMS – Küps